

## Atletismo

# Suárez Laso, de plata

## El asturiano se proclama subcampeón del mundo de maratón en Londres tras rebajar en casi dos minutos su mejor marca

**Oviedo, Mario D. BRAÑA**  
Durante 40 kilómetros, Alberto Suárez Laso tuvo la sensación de que podía repetir la medalla de oro que se cogió al cuello en los Juegos Paralímpicos de Londres, en 2012. Pero en ese momento su compañero de cabeza, el marroquí El Amin Chentouf, pegó un tirón propio de su pasado atlético, las pruebas de 5.000 y 10.000 metros. Así que Suárez Laso tuvo que conformarse con la medalla de plata del Campeonato del mundo de maratón I. P. C. (Comité Paralímpico Internacional) en la categoría T11/T12, reservada a deficientes visuales.

Los mundiales de atletismo paralímpico se celebrarán en octubre en Doha, pero las altas temperaturas que se esperan en Qatar aconsejaron trasladar la prueba más dura, la maratón, a Londres. Suárez Laso y el resto de participantes tomaron la salida una hora antes de la prueba oficial, que además de ratificar el dominio keniatá (oro para Kipchoge, plata para Kipsang y bronce para Kimetto) sirvió para despedir a la británica Paula Radcliffe, plusmarquista mundial desde 2003 (2-15-25).

Alberto Suárez Laso (Riosa, 19-12-77) acordó con su entrenador, Chus Castaño, que imprimiría un ritmo fuerte a la carrera desde el principio en previsión de un duelo con Chentouf, con más opciones en un final apretado. Así que los dos últimos campeones mundiales (el asturiano en 2011 y el marroquí en 2013) se marcharon en el primer kilómetro, con Alberto Suárez tirando siempre de su gran rival.



Suárez Laso, a la izquierda en el podio, junto al marroquí Chentouf y el japonés Horikoshi. | J. C.

### El marroquí El Amin Chentouf, oro, batió el récord del mundo tras dejar al riosano en el kilómetro 40

Hasta que, en el kilómetro 40, Chentouf completó su plan con un tirón al que Suárez Laso no pudo responder. "Fue muy brusco y no quise responder porque todavía quedaban dos kilóme-

tros", señaló el asturiano, que aún así mejoró su marca personal en casi dos minutos: 2-21-47, a 14 segundos de Chentouf, que estableció el nuevo récord del mundo con 2-21-33. El japonés Tadashi Horikoshi se llevó el bronce, pero ya muy distanciado: 2-27-42.

Desde hace dos años, cuando se pasó al maratón, Chentouf es el gran rival de Suárez Laso, tras dominar las pruebas de 5.000 y 10.000 metros de su categoría. El próximo duelo será en los Juegos de Río de Janeiro, el año que vie-

ne. "Es muy rápido en los finales apretados, pero no es intratable. Lo puedo ganar", señala el asturiano, satisfecho de rendir al máximo nivel tras superar la lesión en los dos tendones de Aquiles el año pasado.

Aún con el mal sabor de boca de haber perdido el oro, Suárez Laso disfrutó de su fin de semana londinense: "Desde que llegamos el viernes noté un subidón, con la sensación de que estoy en casa. Es una ciudad conocida que me trae muy buenos recuerdos".

## Piragüismo

## Asturias logra once medallas en la Copa de maratón

**Oviedo, J. M. CARBAJAL**  
Los palistas asturianos obtuvieron once medallas –tres de oro, cuatro de plata y cuatro de bronce– en la primera edición de la Copa de España de maratón, disputada en Mérida. Tomaron parte un total de 40 clubes, ocupando el Grupo Covadonga la sexta plaza final; Los Cuervos-Linpac fueron undécimos, y el Kayak Siero, decimosegundo.

En senior K-1 se impuso el parragués Milán Llamado Álvarez (Los Rápidos), tras emplear en el recorrido de media maratón un tiempo de 1 hora 5 minutos y 27 segundos. La plata fue para el madrileño David Rodríguez y el bronce para José María Pariente (Los Cuervos-Linpac).

En senior K-2 los hermanos Daniel Jesús y Guillermo Pérez García (Los Cuervos-Linpac) lograban la tercera posición; senior K-1 femenino también lograba la medalla de bronce Vanesa Carrio García (Los Cuervos-Linpac), y en K-2 Ana Martínez Sanjurjo y Celia Remis Cueva (Grupo Covadonga) se hacían con la segunda plaza.

En junior Jaime Noval (Kayak Siero) se hizo con la plata; al igual que Guillermo Alonso (Neptuno de Toni) en sub-23.

En cadetes, Lucas Suárez (Los Cuervos), Marta Fuertes (Grupo) y la pareja Marcos Corujo y Juan Rosete (Kayak Siero) lograban la plata en K-1, C-1 y K-2, respectivamente, y Oleg Sherstenko (Grupo) era bronce en C-1.

## Ciclismo

## Valverde se impone por tercera vez en la clásica de Lieja

**Lieja**  
Alejandro Valverde, del equipo Movistar, logró su tercer triunfo en la clásica belga Lieja-Bastonia-Lieja, que con 101 años es la más antigua del calendario de pruebas de un día, al superar en los últimos metros al francés Julien Alaphilippe. Valverde, vencedor hace unos días de la Flecha Valona, también fue el primero en la Lieja en 2006 y 2008 y segundo el pasado año.



Valverde supera a Alaphilippe en Lieja. | JULIEN WARMAND / EFE

Un triunfo que supone un regalo con el que celebrar su 35 cumpleaños, el pasado sábado.

A falta de unos dos kilómetros Daniel Moreno y Joaquín Rodríguez, ambos del Katusha, dieron el primer aviso, al que respondió Alejandro Valverde.

Por algunos momentos Moreno se quedó solo al frente del grupo, pero la reacción del murciano no se hizo esperar y a falta de medio kilómetro puso fin a las ilusiones de su compatriota, para finalmente imponerse al esprint.



### COOPERATIVA FARMACÉUTICA ASTURIANA CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El Consejo Rector, de conformidad con los Estatutos y los artículos 45, 46 y 47 de la Ley del Principado de Asturias de Cooperativas, convoca a todos los socios de esta Cooperativa a la celebración de Asamblea General Ordinaria, que tendrá lugar según se indica a continuación:

Fecha: viernes, 22 de mayo de 2015.

Hora: 18.00 h. en primera convocatoria y a las 18.30 h. en segunda.

Lugar: Salón de Actos de COFAS (Carretera Oviedo-Gijón, Km.8 - 33192 Pruvia - Llanera).

De acuerdo con el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- Informe del acta de la Asamblea General anterior.
- Informe de Secretaría.
- Examen de la gestión social y aprobación, si procede, de las Cuentas Anuales: balance, cuenta de pérdidas y ganancias, estado de cambios en el patrimonio neto, estado de flujo de efectivo, memoria y aplicación de excedentes del ejercicio 2014. Informe de gestión a informe de interventores. Lectura del informe del auditor de cuentas.
- Informe de la Presidencia.
- Fijación por la Asamblea del tipo de interés a aplicar en el ejercicio 2015 para remunerar las aportaciones obligatorias variables.
- Nombramiento de Auditores de Cuentas titular y suplente para efectuar la auditoría de las cuentas anuales de los ejercicios 2015, 2016 y 2017.
- Elecciones parciales a Consejo Rector: nombramiento de Vicepresidente por vacante.
- Designación de cargo de interventor para cubrir vacante de un miembro de dicho Órgano.
- Peticiones por la Presidencia de aplazamiento de aprobación del acta y designación, en su caso, de dos socios para la aprobación y firma del acta de la Asamblea.
- Ruegos y Preguntas.

**NOTA:** Las Cuentas Anuales, la propuesta de distribución de resultados, así como el informe de gestión, el informe de los interventores y el informe del auditor se encuentran a disposición de los socios en el domicilio social de la Cooperativa y podrán ser examinados en horario laboral.

Pruvia - Llanera, 27 de abril de 2015  
El Consejo Rector